

L'Instruction Agricole Nécessaire

L'Instruction Agricole à la portée de tous les fils de cultivateurs

Le problème agricole ne sera résolu que le jour où les fils de cultivateurs auront reçu une instruction et une éducation professionnelles.

Cultivateurs qui aimez votre terre et votre profession et qui ambitionnez un bel avenir pour vos enfants, pourquoi n'envoyez-vous pas vos fils à l'École d'Agriculture ?

Cultivateurs, pourquoi ne seriez-vous pas, cette année, du nombre de ceux qui pourront dire qu'ils ont l'honneur d'avoir un fils à l'École d'Agriculture ?

Pourquoi ne pas préparer vos fils pour l'avenir en leur faisant suivre l'un ou l'autre cours, Cours Moyen ou Cours Agronomique, à l'École d'Agriculture de Sainte-Anne de la Pocatière.

Cours moyen de deux ans :

Offrant des connaissances assez approfondies de toute la science agricole, pratique, nécessaire, au jeune cultivateur qui désire se préparer un bon avenir sur sa terre.

BOURSE GRATUITE, offerte par le Ministère de l'Agriculture, à tout élève de la province de Québec.

FRAIS: \$6.00 par mois de pension, à la charge de l'élève.

Ce cours s'adresse aux fils de cultivateurs, de 15 ans révolus, au moins.

Pourquoi le cercle de chaque paroisse ne désignerait-il pas un jeune cultivateur pour suivre ce cours ?

Cours agronomique :

Ce cours est de quatre ans, couronné par un diplôme de **BACHELIER-ÈS-SCIENCES AGRICOLES de LAVAL**.

Mêmes octrois et bourse que pour le cours de deux ans.

FRAIS: \$7.00 par mois de pension, à la charge de l'élève du cours régulier.

\$10.00 pour frais de laboratoires.

\$2.00 inscription annuelle.

Plusieurs fils de cultivateurs terminent un cours commercial. Parents soucieux de créer l'avenir de votre fils, le ferez-vous commis de banque ou de magasin ? Ou lui ferez-vous suivre un cours agronomique, dans la science qu'il connaît le mieux, parce qu'il a été élevé sur la ferme, qu'il a déjà la mentalité rurale, agricole, parce qu'il en connaît déjà une foule de détails, et que souvent ses goûts l'y poussent ?

Adresser toute demande de renseignements à

L'École d'Agriculture

Sainte-Anne-de-la-Pocatière,

Kamouraska, P. Q.

ADMINISTRATION ET PUBLICITÉ

Abonnement payable d'avance

Canada—Excepté cité de Québec
Cité de Québec et pays étrangers
Pour les Sociétaires de la Coopération
Fédérée de Québec et
Société des Jardiniers-Maraîchers

Tarif des annonces 15c. la ligne
classifiée 3 sous du mot. Minimum
par insertion. Payable d'avance
vigueur depuis le 1er octobre

Pour abonnements et annonces
"Bulletin de la Ferme", Limitée
la Couronne (Édifice Guillemin)
Case postale 129.—Tél. 2-4297

Volume XVII—Hernandès

Une Révolution

Nous vivons dans une ère de culture. Avec les machines, l'élevage, l'embranchement, il faut de moins en moins même étendue de terre en province de Québec.

Aux États-Unis, on n'a pas besoin de plus de terre, mais il y a vingt ans.

En Ontario, une population a décliné en 1927. Si l'on tient compte de l'immigration, cela va.

Dans l'Ouest canadien, la population agricole a diminué. L'émigration est au moins de 200 000 personnes employée sur la ferme.

Ceci présente une situation constante diminuée comparée à la population. À la demande, et même par exemple, elle excède.

Aux États-Unis, les machines domestiques, dans ce pays, l'effet d'un tarif protecteur graves problèmes économiques.

Des observateurs ont constaté à cette situation agricole un nombre des producteurs. Ils invitent les cultivateurs à mesurer les prix prêts à être.

Au Canada, nous sommes en retard, car nous sommes en retard pour l'écoulement de la production de la province. Nous n'en avons pas moins de blé de la dernière année devant être de près de 100 millions de bushels. Le prix du blé a-t-il baissé de la plus grande récolte de l'année précédente ? Réfléchir.

Trois facteurs ont contribué à la baisse du prix du blé : la rapidité de l'efficacité des machines, c'est l'utilisation des machines à vapeur et de meilleures machines, l'emploi de machines à grande échelle de l'étendue.

Le changement de la culture dans les grandes plaines, par exemple, la somme de la production de blé a été réduite à moitié. Le canadien, l'introduction de nouvelles machines a produit la plus grande récolte de l'histoire.

Nous sommes en retard. Le changement apporte son caractère. Le ré-ajustement se fera. Le pays sera prospère et plus riche. Ce sera aussi futile qu'une coquille de noix.